

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

Nota de Prensa N° 160 - 2017

COMISIÓN QUE INVESTIGA A EMPRESAS BRASILEÑAS CITARÁ A UNAS 40 PERSONAS ENTRE OCTUBRE Y DICIEMBRE

La Comisión Investigadora Multipartidaria encargada de investigar los presuntos sobornos, coimas y dádivas en los que están involucradas las constructoras brasileñas con empresas, funcionarios y exautoridades peruanas, que preside Rosa María Bartra Barriga (Fuerza Popular) informó esta tarde que se ha elaborado un cronograma de citaciones, entre octubre y diciembre, que incluye a unas 40 personas, sesionando hasta cuatro veces por semana.

Anunció que tanto Alan García como Keiko Fujimori serán citados en el momento en que se cuenten con todos los elementos que hagan productivas sus presentaciones en la comisión. Añadió que espera que ambos líderes políticos puedan concurrir ante la comisión investigadora antes de que culmine el presente año.

Sobre el caso puntual del exmandatario aprista, precisó que se requiere contar previamente con toda la información y testimonios sobre los hechos concretos que debe responder, como el proyecto de la Línea 1 del Metro de Lima y con algunos aspectos de la Carretera Interoceánica. En ese sentido, destacó que antes deben concurrir el exsecretario general de la Presidencia, Luis Nava, y el exministro de Transportes, Enrique Cornejo, entre otros.

Respecto a la situación de Keiko Fujimori, sostuvo que la comisión se encuentra a la espera del documento oficial sobre la declaración de Marcelo Odebrecht que debe entregar la Fiscalía. Agregó que lo único que se tiene, por el momento, son las versiones periodísticas sobre una anotación.

INVITADOS

Bartra informó que para el lunes 2 se ha previsto la presencia de la exasesora del MEF Cecilia Blume, quien deberá responder sobre su participación en la sesión del Consejo Directivo de Proinversión que, el 4 de agosto de 2005, en Palacio de Gobierno, en la que se habilitó a Odebrecht a continuar con la suscripción para la concesión de la Interoceánica Sur a pesar de los cuestionamientos de la Contraloría.

Anotó que al día siguiente deberán concurrir los ejecutivos de Constructora Graña y Montero, José Graña Miró Quesada y Mario Alvarado Pflucker, y para el miércoles se espera a los exministros Alfonso Velásquez, quien al igual que Blume, participó en la mencionada sesión del Consejo Directivo de Proinversión que en solo 18 minutos decidió que dicha concesión continuaba. Asimismo, será convocado Hernando Graña Acuña, exdirector de Graña y Montero.

Bartra sostuvo que en el cronograma destaca una visita al expresidente Ollanta Humala en su centro de reclusión en la Diroes y las citaciones a personalidades de la política como Luis Castañeda Lossio, Luis Nava, Enrique Cornejo, Gabriel Prado, Horacio Cánepa, Luis Miguel Castilla, Miguel Prialé y Diego Ferré, entre otros.

NO HAY BLINDAJE

De otro lado, aseguró que no existe ningún ánimo de blindar a nadie y que las investigaciones se realizan con estrategia y apego absoluto al debido proceso y total transparencia, para que todo el Perú conozca la verdad. Agregó que las citaciones se formulan cuando existen evidencias en casos que se investigan, ello para evitar cuestionamientos o reclamos ante instancias judiciales o el Tribunal Constitucional, como ha ocurrido en el pasado.

Sobre la solicitud que presentó la comisión investigadora, el pasado 13 de setiembre, para que el presidente Pedro Pablo Kuczynski fije lugar, fecha y hora para que pueda presentar su testimonio, la parlamentaria de Fuerza Popular comentó que, hasta el momento, no hay ninguna respuesta.

Lima, 27 de setiembre de 2017

Comisión Investigadora Multipartidaria